

AsTeX (French)  
CervanTeX (Spanish)  
CSTUG (Czech/Slovak)  
CTUG (Chinese)  
CyrTUG (Russian)  
DANTE (German)  
DK-TUG (Danish)  
Estonian User Group  
 $\varepsilon\phi\tau$  (Greek)  
GuIT (Italian)  
GUST (Polish)  
GUTenberg (French)  
GUTpt (Portuguese)  
ÍsTeX (Icelandic)  
ITALIC (Irish)  
KTUG (Korean)  
Lietuvos TeX'o Vartotojų Grupė (Lithuanian)  
MaTeX (Hungarian)  
Nordic TeX Group (Scandinavian)  
NTG (Dutch)  
TeXCeH (Slovenian)  
TeX México  
Tirant lo TeX (Catalan)  
TUG (International)  
TUGIndia  
TUG-Philippines  
UK TUG  
ViêtTUG (Vietnamese)

Die TeX Collection (November 2009) enthält:  
proTeXt ist ein einfach zu installierendes TeX-System für Microsoft Windows 7/Vista/XP/2000. proTeXt basiert auf MiKTeX und nützlichen Tools: TeXnicCenter als Oberfläche mit integriertem Editor und Ghostscript/GSview für die Anzeige von PostScript-Dateien.  
TeX Live ist ein umfangreiches TeX-System, das wahlweise direkt von der DVD benutzt oder auf Festplatte installiert werden kann, mit Binaries für GNU/Linux (i386, x86\_64, PowerPC, Alpha, Sparc), NetBSD (i386), SGI Irix, IBM AIX (PowerPC), Sun Solaris (Sparc, i386), MS Windows, Cygwin (i386) und Mac OS X (PowerPC, i386) sowie der Oberfläche TeXworks (Windows+Mac OS X).  
MacTeX, ein einfach zu installierendes TeX-System für Mac OS X, das neben einem vollständigen TeX Live die Oberflächen TeXShop und TeXworks sowie weitere Programme enthält.  
CTAN ist ein weltweites Netzwerk von ftp-Servern für TeX-Software. Auf der DVD befindet sich ein kompletter Abzug des deutschen CTAN-Knotens dante.ctan.org mit Stand vom November 2009.

The TeX Collection (November 2009) contains:  
proTeXt: an easy to install TeX system for MS Windows. It is based on MiKTeX, with additional tools: the TeXnicCenter editor front-end, and Ghostscript/GSview for viewing PostScript and PDF files.  
TeX Live: a rich TeX system that can be run directly from DVD or installed on hard disk. This TeX Live system includes binaries for GNU/Linux (i386, x86\_64, PowerPC, Alpha, Sparc), NetBSD (i386), SGI Irix, IBM AIX (PowerPC), Sun Solaris (Sparc, i386), MS Windows, Cygwin (i386) and Mac OS X (PowerPC, i386), and the TeXworks front-end (Windows+Mac OS X).  
MacTeX: an easy to install TeX system for Mac OS X. It includes a full TeX Live distribution, adding the TeXShop and TeXworks front-ends and other Mac tools.  
CTAN: a snapshot of the Comprehensive TeX Archive Network, a set of servers worldwide making TeX software publicly available.

GSview is distributed under the terms of the Aladdin Free Public License

**LEHMANNS**  
FACHBUCHHANDLUNG

Lehmans Media, Berlin • ISBN 978-3-86541-351-2 • [www.lehmans.de](http://www.lehmans.de)  
Berlin · Erlangen · Freiburg · Halle · Hamburg · Hannover · Köln · Leipzig · Marburg · Regensburg · Ulm

DVD  
November 2009

# TeX Collection



dante e.V.  
Postfach 10 18 40  
69008 Heidelberg  
[dante@dante.de](mailto:dante@dante.de)  
[www.dante.de](http://www.dante.de)



[www.tug.org](http://www.tug.org)

**proTeXt**

TeX for MS Windows  
based on MiKTeX

**MacTeX**

TeX for Mac OS X  
including full TeX Live

**TeX Live**

TeX for GNU/Linux, Unix,  
and MS Windows

**CTAN**

Comprehensive TeX  
Archive Network

Editors: Thomas Feuerstack (proTeXt) • Karl Berry (TeX Live)  
Richard Koch (MacTeX) • Manfred Lotz (CTAN)